

# PRESSEMITTEILUNG



## **Franchise-Verband: Fröhlich als Präsident wiedergewählt**

### **Präsident für die vierte Amtszeit bestätigt**

Berlin, 21. Mai 2010 - Die Mitgliederversammlung des Deutschen Franchise-Verbandes (DFV) bestätigte Dr. h.c. Dieter Fröhlich als Präsident für seine vierte Amtszeit.

„Durch meine Wiederwahl wird die bisher geleistete Arbeit des Vorstandes anerkannt“, sagte Fröhlich nach seiner Wiederwahl. „Das eindeutige Wahlergebnis ist meinen Vorstandskollegen und mir ein Ansporn für neue Herausforderungen“, betont der alte und neue DFV-Präsident.

Als Hauptaufgabe benennt Fröhlich für die vor ihm liegende Amtszeit, die berufliche Selbständigkeit stärker in den Focus zu rücken und immer mehr Menschen für die Selbstständigkeit zu motivieren. „Die vielen Möglichkeiten der Selbstständigkeit aufzuzeigen, ist mir ein persönliches Anliegen.“

„Die Franchise-Wirtschaft hat sich viel vorgenommen und viel erreicht, das verdeutlichen unsere Marktzahlen“, fügt der DFV-Präsident hinzu. „Jeder Franchise-Gründer ist eine Stütze für den deutschen Mittelstand. Der stellt bekanntlich die meisten und stabilsten Arbeitsplätze - selbst in Krisenzeiten!“

Diese Aussage belegt die Statistik des DFV für das Jahr 2009, die zur Mitgliederversammlung veröffentlicht wurde. Im wirtschaftlich und arbeitspolitisch angespannten Jahr 2009 beschäftigte die Franchise-Wirtschaft 459.000 Mitarbeiter.

„Die Zahl der Franchise-Unternehmer verdoppelte sich in den letzten zehn Jahren nahezu und liegt bei 61.000“, resümiert Fröhlich. „Es gibt noch viele neue Möglichkeiten mit denen

Deutschland im Franchising auch international eine führende Rolle spielen kann.“ Fröhlich weiß, wovon er spricht. Er ist selbst seit mehr als 30 Jahren erfolgreicher Franchise-Geber.

Neben dem DFV-Präsidenten wurden Horst Becker (Isotec) im Amt des Vizepräsidenten und Carsten Gerlach (Joey's Pizza) als Schatzmeister sowie Jürgen Dawo (Town & Country) und Rolf Kirst (Backwerk) bestätigt. Neu in den Vorstand gewählt wurde Holger Blaufuss (McDonald's)). Der Vorstand konstituierte sich am 20. Mai 2010 in Berlin.

Der Deutsche Franchise-Verband vertritt die deutsche Franchise-Wirtschaft auf nationaler und internationaler Ebene. Durch die Überprüfung der Mitglieds-Unternehmen und verbindliche Richtlinien für faires Franchising, bildet der DFV die Qualitätsgemeinschaft der Franchise-Wirtschaft.

ENDE

Alle Fotos und Meldungen unter:

<http://www.presstext.com/produkte/pressemappe/?subid=2868>

Der **Deutsche Franchise-Verband e.V.** ist seit 1978 zentraler Repräsentant der deutschen Franchise-Wirtschaft und vertritt die Branche auf nationaler und internationaler Ebene. Durch die Überprüfung der Unternehmen bei ihrer Aufnahme und die verbindlichen Richtlinien für faires Franchising, stellt der DFV die Qualitätsgemeinschaft der Franchise-Branche dar.

**Abdruck honorarfrei**

**Ansprechpartnerin:**

Deutschen Franchise-Verband e.V.  
Frau Pascale Taube  
Luisenstr. 41, 10117 Berlin  
Tel. 030/ 278 902-12, Fax: -15  
E-Mail: taube@franchiseverband.com  
Internet: [www.franchiseverband.com](http://www.franchiseverband.com)